



年賀
輝
2024

いいまちづくり観音寺輝き隊通信

令和六年一月一日 発行

文責：大西
編集：白川

あけまして
おめでとうございませす

一年のはじめに、こうして皆様にご挨拶ができた本当に幸せに思います。今年も観音寺のまちが少しでも輝きますように活動していきます。初めて手に取る人も毎回お読み頂いている人も読んでくださる人全てがこの通信から小さな幸せを感じて頂ければ幸いです。

自然豊かなこのまちで心豊かに毎日が過ごせますように。いいまちづくり観音寺輝き隊と、無理なく楽しく、月一回の琴弾公園清掃を始めてみませんか？

【琴弾公園ヒストリー ④】

《山崎虎之助》その1

琴弾八幡宮の境内に入ると石段の手前に高さ七・三メートル、柱の太さ二・九メートル、笠石が一石造りの「石の大鳥居」があります。これは一六五三年に丸亀藩主 山崎虎之助の寄進により建てられたとされています。(つづく)



◆◆公園清掃日について◆◆

今月の清掃日は 1月8日です。

午前八時〜九時 (雨天：1月15日)

琴弾公園の池付近に集合
みんなでいい汗を流しましょう。

※問い合わせ080-3211-1962



「輝き隊通信バックナンバー」と検索または下のQRコードからこの通信のバックナンバーを見ることが出来ます。また観音寺市のホームページからも輝き隊通信は閲覧できます。

<https://kagayakitai.mebaownd.com/>

<https://kagayakitai.mebaownd.com/>



【琴弾公園クイズ 57】

昭和時代の頃まで、琴弾山のほぼ全体に群生していた松とは？

- ① 姫小松
- ② 五葉松
- ③ 小傘松



A HAPPY NEW YEAR A HAPPY NEW YEAR A HAPPY NEW YEAR

2023年の阪神タイガースの日本一は38年ぶり二度目のことだそうですね。順調に行けば、東京オリックスも大阪万博も人生で二回経験できそうで、なかなかラッキーな時に人生を過ごしているのかもと思います。そして古き昭和の良さも、ITが進化していく平成・令和も体験できる、このことを幸運と受け止めて少しずつ人生の幅を広げたい、成長したい、と考えています。一方で「腰が痛い。歳のせい。覚えられないよ。」と、後ろ向きな考えの自分も同居している2024新年。今年もどうぞよろしくお願いいたします。(M)

A HAPPY NEW YEAR A HAPPY NEW YEAR A HAPPY NEW YEAR

◆いいまちづくり観音寺輝き隊◆
私たちは「琴弾公園の魅力高めること」を主目的にしている小さな団体です。歴史的なものを見直し郷土愛を高め、まちをもっと元気にしようとして頑張っています。